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ATA QUINZE DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número catorze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email por solicitação do Senhor Presidente da Câmara Municipal de 

Almeirim a pedir a comparência da Presidente de Junta de Raposa, no dia sete de julho 

pelas dezassete horas, no Salão Nobre da Câmara Municipal para uma reunião sobre a 

vacinação à COVID-19 no concelho. --------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o Mapa Cronológico das operações eleitorais referente às 

eleições para os Órgãos das Autarquias Locais a realizar no dia vinte e seis de setembro 

de dois mil e vinte e um. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o Mapa Cronológico das operações eleitorais referente às 

eleições para os Órgãos das Autarquias Locais, aprovado pela Comissão Nacional de 

Eleições em reunião plenária, nos termos do artigo sexto da Lei número setenta e um 

barra setenta e oito de vinte e sete de dezembro (Lei da CNE). ---------------------------------
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----- De Cláudia Afonso: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o Mapa Cronológico das operações eleitorais referente às 

eleições para os Órgãos das Autarquias Locais a realizar no dia vinte e seis de setembro 

de dois mil e vinte e um. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convocatória para a reunião de escolha de membros de mesa. 

----- Da Alzheimer Portugal: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convite para uma reunião com as Juntas de Freguesia do 

Concelho de Almeirim sobre o projeto ReSense – Memórias com Sentido(s), a realizar 

no dia onze de agosto, pelas dez horas. ---------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a partilhar a apresentação “Controlar a Pandemia” – Conselho de 

Ministros de quinze de julho de dois mil e vinte e um. ---------------------------------------------

----- Da FRESOFT: --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com contrato de assistência para assinatura – “Conector de 

Faturação Eletrónica – Inbound”. -----------------------------------------------------------------------

----- Da Munícipe Isa Linheira: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o empréstimo de três mesas para o batizado da sua filha. 

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a partilhar o novo kit de materiais de comunicação COVID-19. -------

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre sessões de esclarecimento (Webinar via zoom). ------------------

----- Do Instituto de Registos e Notariado: -------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar colaboração na divulgação da medida de Renovação 

Automática do Cartão de Cidadão. ----------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o Programa de Literacia Digital – “Tudo o que precisa de 

saber sobre banca online”, promovido pela Associação Portuguesa de Bancos. ------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email do Tribunal de Contas relativo à comunicação de contratos 

outorgados ao abrigo das medidas especiais de contratação pública e de montante 
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inferior ao limiar para fiscalização prévia, e à Resolução número cinco barra dois mil e 

vinte e um traço PG, de vinte e oito de junho. -------------------------------------------------------

----- Do Instituto Nacional de Estatística: ---------------------------------------------------------------

----- Enviando email com resultados preliminares dos Censos dois mil e vinte e um da 

Freguesia de Raposa, divulgados oficialmente no dia vinte e oito de julho de dois mil e 

vinte e um. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a AR disponibiliza a partir do dia dois de agosto uma 

aplicação gratuita para telemóveis que permite ao cliente consultar e gerir os seus 

dados de contrato, comunicar leituras de acordo com as suas preferências, consultar 

faturas e obter referências para pagamento, solicitando a divulgação junto dos 

munícipes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informação foi afixada em local próprio. ------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando Plano Anual de Atividades para o ano dois mil e vinte e um e Ata da 

tomada de posse. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um pedido de apoio do Grupo 

Desportivo Raposense para a compra de uma arca frigorífica, uma vez que a existente 

avariou e é urgente a sua substituição. ----------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o pedido e o orçamento apresentado e aprovou por 

unanimidade comprar o equipamento e oferecê-lo ao Grupo Desportivo Raposense. ----

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um pedido de apoio do Grupo 

Desportivo Raposense para a compra de dois ou três Ares-Condicionados, conforme 

orçamento em anexo, para a Sala do Bar uma vez que a casa é muito quente no verão e 

muito fria no inverno. --------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o pedido e o orçamento apresentado e, dado o valor ser 

avultado, falou com o Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, ficando a aguardar 

que o presidente se pronuncie sobre o subsídio a atribuir para os referidos aparelhos. --
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um pedido de subsídio do Grupo 

Desportivo Raposense para melhoramentos nas instalações, nomeadamente no telhado 

que apresenta muitas infiltrações. ----------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o pedido e, dado não ter meios para satisfazer o solicitado, 

falou com o Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, para quem o Grupo 

Desportivo Raposense também tinha enviado o pedido. Ficando a aguardar resposta do 

presidente, na espectativa de ser positiva, de forma a preservar o património da 

Freguesia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor atribuir-se um subsídio mensal no valor de cento e cinquenta euros ao 

Grupo Desportivo Raposense para fazer face às despesas de eletricidade, água e outras 

necessidades. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade a atribuição do 

referido subsídio e o seu valor. --------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Quinta Alteração Orçamental a qual, a ser aprovada, ficará em 

anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  

 


